

ABSTRAK

Skripsi ini merupakan penelitian tentang Peran Kepala Desa dalam Pemberdayaan Masyarakat Desa yang secara khusus membahas dalam peningkatan kualitas tugas kepala desa dalam pemberdayaan masyarakat di Desa Sendangadi Kecamatan Mlati Kabutapen Sleman Tahun 2015. Dalam menjalankan perannya sebagai kepala desa sendangadi memiliki tujuan dalam rangka mewujudkan pembangunan nasional yang baik, pemerintah memfokuskan untuk memberikan perhatian lebih dalam pembangunan di pedesaan. Inovasi kepala desa sendangadi memfokuskan pada pemberdayaan masyarakat desa melalui dana desa. Dengan demikian peneliti ini dilakukan dengan didasari oleh fakta dan keadaan yang ada maka ingin mengetahui sejauh mana peran kepala desa sendangadi dalam meningkatkan partisipasi pada pemberdayaan masyarakat desa.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, yang didukung oleh wawancara, observasi, dan dokumentasi sebagai metode pengumpulan data. Adapun analisa data yang digunakan yaitu analisa data Deskriptif Kualitatif. Deskriptif kualitatif yaitu suatu penelitian yang menggambarkan atau melukiskan suatu peristiwa untuk diambil kesimpulan secara umum.

Indikator untuk menentukan peran kepala desa dalam pemberdayaan masyarakat desa diukur dengan beberapa pendekatan yaitu peran kepala desa dalam menjalankan tugasnya yang sudah baik tetapi masih terdapat kendala dalam menyesuaikan tugas kepala desa yang sesuai dengan Undang-Undang No. 6 Tahun 2014 pasal 26 tentang Desa, Pendekatan selanjutnya diukur dalam pemberdayaan masyarakat desa yaitu pendekatan dari bawah pada kondisi ini dapat dikatakan cukup baik dalam pencapaiannya melalui program kegiatan bagi masyarakat desa, yang terakhir yaitu pendekatan partisipasi dapat dikatakan juga cukup baik melalui pembangunan desa sendangadi seperti pembuatan gedung serabaguna di setiap padukuhan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Peran Kepala Desa dalam Pemberdayaan Masyarakat Desa Sendangadi pada pencapaian tugasnya mengacu pada beberapa pendekatan khususnya pendekatan partisipasi dan perilaku bahwa peranan kepala desa dalam menjalankan tugasnya sudah efektif dalam memberikan bentuk kontribusi melalui pembangunan desa serta pelayanan baik kepada masyarakat desa melalui setiap program kegiatan pemberdayaan masyarakat di desa, namun tentunya masih ada beberapa kendala dalam pelaksanaan tugas kepala desa dalam pemberdayaan masyarakat desa. Untuk dapat meningkatkan partisipasi masyarakat desa sendiri tentunya perlu adanya bentuk sosialisasi lebih lanjut. Berdasarkan hasil penelitian tersebut diharapkan menjadi kajian penting sebagai bahan referensi untuk memperbaiki berbagai kendala maupun permasalahan yang ada khususnya pada tugas kepala desa di Desa Sendangadi, Kecamatan Mlati, Kabupaten Sleman.

Kata Kunci : Peran Kepala Desa, Pemberdayaan Masyarakat Desa.